

## SANTOS DE LA SEMANA

Hoy DOMINGO, día 10 — Dominica II de Adviento. Ntra. Sra. de Loreto. Stos. Melquíades p. y mr. Gregorio III p. y mr.; Sta. Julia, vg. y mr. — *Misa de la Dominica, color morado.*

LUNES, día 11. — S. Dámaso I p. y cf. — *Misa de San Dámaso, color blanco.*

MARTES, día 12. — Ntra. Sra. de Guadalupe. Sta. Eulalia de Mérida, vg. y mr. — *Misa de infra-octava de la Inmaculada, color azul o blanco.*

MIERCOLES, día 13. — Sta. Lucía de Siracusa, vg. y mr. — *Misa de Sta. Lucía, color encarnado.*

JUEVES, día 14. — Stos. Nicasio, ob. y mr.; Espiridión, Viator y Pompeyo, obs. y cfs. — *Misa de infra-octava de la Inmaculada, color azul o blanco.*

VIERNES, día 15. — Octava de la Inmaculada. San Valeriano ob. y cf. — *Misa de la Octava de la Inmaculada color azul o blanco.*

SABADO, día 16. — S. Eusebio, ob. y mr.; Sta. Adelaide emperatriz. — *Misa de S. Eusebio, color encarnado.*

DOMINGO, día 17. — Dominica III de Adviento. Santos Lázaro, ob. y mr.; Franco de Lena, cf. — *Misa de la Dominica, color morado.*

## LA DOCTRINA DE JESUCRISTO XXV. La Divinidad Jesucristo

Jesús durante su vida dijo muchas veces que era Dios. Y lo demostró de una manera cierta.

En los Evangelios, estos cuatro libros escritos por S. Mateo, S. Marcos, S. Lucas y S. Juan se nos explica la vida y los milagros de Nuestro Señor Jesucristo. Y en los Evangelios, encontramos lo que Jesús hizo para demostrar claramente que El era Dios.

### Debemos creer los Evangelios

Debemos creer lo que nos dicen los Evangelios porque han sido inspirados por Dios y por tanto es Dios mismo el autor de los Evangelios. Además fueron escritos por los Apóstoles, testigos de los hechos que nos cuentan o por los discípulos de los Apóstoles. Lo que explican, son hechos y verdades que han sido creídas ya desde los primeros siglos y para dar testimonio de que las creían, muchos son los que derramaron su sangre recibiendo en el Cielo la corona de mártires.

### Las profecías nos prueban que Jesucristo es Dios

Profecía es el anuncio cierto de hechos futuros que sólo Dios puede conocer con anticipación. Jesucristo predijo y anunció su pasión, su muerte, su resurrección, la ruina de Jerusalén, las pruebas y el triunfo de su Iglesia. Sólo Dios puede conocer con anticipación lo que ha suceder: al anunciar pues Jesús las cosas que habrán de suceder en su persona y en la Iglesia demostraba evidentemente que era Dios.

### Y también los milagros

Jesucristo demostró también que era Dios con los milagros que hizo, Milagro es un hecho extra-

ordinario que solo puede hacer el poder de Dios, nunca podrá hacerlo la naturaleza, como por ejemplo curar un ciego de nacimiento, con sólo decir una palabra, resucitar muertos, etc.

Los milagros de Jesús son tantos, tan ciertos y tan conocidos, que huelga repetirlos de nuevo: multiplicó los panes y los peces, calmó la tempestad, lanzó los demonios, curó los enfermos y resucitó muertos. Más aún hizo el gran milagro de resucitarse a si mismo.

Los milagros pues demuestran que Jesús era Dios.

### Los milagros de los santos

Es cierto que también algunos santos han hecho milagros. Conviene pero no olvidar que ellos lo hacían por virtud de Dios. Así lo declaraban y repetían frecuentemente, para que los hombres no pudieran, ni un solo momento, ser inducidos al error.

### Un milagro del santo de Ars

Un hombre llevó su hijo gravemente enfermo a S. Juan B. Vianney, párroco de Ars, para que impetrara su curación. El Santo invitó al hombre a confesarse. Lo hizo. El hombre era músico y ganaba su sustento haciendo bailar indecentemente a la gente durante la noche. Le dijo que debía dejar aquella peligrosa ocupación.

Lo prometió y rompió el instrumento contra el muro de la pared. En el mismo instante el niño gravemente enfermo, en brazos de su madre, lanzó un grito y empezando a andar dijo: «Mamá, ya soy curado».

### Conclusiones prácticas

1.ª Al leer los milagros de Jesús, admirar el poder de Dios y su bondad con los hombres. 2.ª Dar continuamente gracias a Dios por esta bondad.

## LITURGIA Y PIEDAD

### Devociones del tiempo de Adviento

Durante el santo tiempo de Adviento nuestro pueblo cristiano acostumbra a rezar las cuarenta Avemarías en honor de la Santísima Virgen y del futuro nacimiento del Salvador. Buena y recomendable devoción.

Otros se preparan a la fiesta del nacimiento de Jesús con el Octavario de Navidad que consiste en unas meditaciones y oraciones para pedir la gracia de celebrar dignamente y con fruto tan grande fiesta.

La Iglesia canta durante este tiempo en sus funciones el *Rorate, coeli desuper, et nubes pluant justum*. Procura cristiano cantarlo tu también durante las ceremonias del culto con la Iglesia. *Enviad, cielos, vuestro rocío de lo alto y que las nubes luevan al Justo* (al Mesías) dice este cántico, traducido a nuestro idioma.